



Echos de l'EAP du 11 novembre 2025

L'Equipe d'Animation Pastorale (EAP) de Barbezieux – Baignes – Barret s'est réunie le 11 novembre 2025. Voici quelques échos de la rencontre.

● **Retour sur la rencontre sur l'espérance avec le Pèlerin / Caravane de l'Espérance**

Une soirée très suivie, salle pleine. Une belle rétrospective. Une très belle soirée, pleine d'espérance. A permis de reprendre le but de la Caravane.

Les deux journalistes étaient intéressantes, mais encore plus intéressées par notre présence et nos réactions. Deux femmes dynamiques qui portaient un message.

On va puiser dans cette expérience pour vivre toute l'année.

Une soirée riche, aux échos très positifs par tous ceux qui ont participé.

● **Retour sur l'assemblée de la communauté de Baignes**

Peu de personnes nouvelles, malgré des invitations.

Suite à cette réunion : la mairie est venue faire l'état des travaux à faire à Sainte Radegonde.

Le 30 novembre, la vente au marché de Noël sera au profit du pélé des jeunes. Il y aura également une exposition de crèches.

La rencontre fut joyeuse et sympathique.

● **Assemblée diocésaine**

4 personnes du secteur paroissial vont être invitées par l'EAP pour participer à l'assemblée diocésaine du 22 novembre.

Initiatives pour l'Avent :

Plusieurs initiatives vont voir le jour pour célébrer le temps de l'Avent :

- Vêpres et salut du saint sacrement les dimanches soir.
- Un concert de l'Avent le 14 décembre à Barbezieux
- La création d'un "mur de photos" des crèches de tous les paroissiens
- Un chant commun pour tous les dimanches : "Vienne la rosée sur la terre"
- Une célébration pénitentielle le mercredi 17 décembre

Le Fraternel sera également porteur d'initiatives nombreuses, ainsi que d'un réveillon solidaire le 31 décembre.

- **Point projets paroissiaux**

- **Adoration** : le groupe dédié s'est retrouvé et a émis plusieurs réflexions et idées d'actions (chaîne de prière, groupe d'intercesseurs, réaménagement de l'oratoire, rédaction d'une prière type pour l'adoration, temps de conférence et témoignage, etc.). Le groupe va continuer de se réunir pour approfondir ces différentes pistes.
- **“Saint Mathurin” à Montmérac** : La commune veut créer un jeu patrimonial genre jeu de piste, avec une grande et une petite boucle : Saint Mathurin revient au XXI^e siècle. Un groupe de la paroisse travaille avec la municipalité pour apporter diverses compétences, et aussi ajouter une dimension spirituelle pour les personnes qui désirerait la vivre.
- **Accueillir** : Des questions sont posées à propos de la place des personnes à mobilité réduite. Il semble convenir d'en parler avec elles pour étudier avec elle ce qui serait le mieux.

- **Projet d'une nuit des églises à Reignac le 10 juillet.**

Les paroissiens d'autres communes ont invités à proposer une animation dans leur commune.

- **Rencontres sur l'ésotérisme**

Suite au travail d'une petite équipe sur ce sujet, deux rencontres auront lieu, avec des spécialistes de la question, les 15 janvier et 18 juin

- **Messe du 8 décembre : Messe de l'Immaculée Conception à Barbezieux à 18h**

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 23/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/echos-de-leap-du-11-novembre-2025/>